

# *Le monde se fait l'écho de l'appui international à la lutte de Cuba pour la fin du blocus*

---



La Havane, 28 octobre (RHC).- Plusieurs médias et organisations sociales du monde entier ont mis l'accent sur le rejet unanime par la communauté internationale du blocus étasunien contre Cuba lors du vote de ce mardi à l'Assemblée Générale de l'ONU où 191 des 193 membres de l'organisation ont demandé la fin de cette mesure unilatérale.

La chaîne multinationale de télévision Telesur et le quotidien espagnol « El País », se sont fait l'écho de la victoire retentissante remportée par Cuba pour la 24e année consécutive dans cette instance mondiale. Cette fois-ci, trois pays de plus ont voté en faveur de la levée de ce siège arbitraire qui affecte le peuple cubain depuis plus de 50 ans.

Pour leur part, des médias français se sont référés au résultat écrasant du vote à l'Assemblée Générale de l'ONU. Ils ont relevé le contexte dans lequel a eu le vote, trois mois après le rétablissement des relations diplomatiques entre La Havane et Washington.

À ce sujet, la chaîne Itélé, le quotidien « Le Figaro et le site alternatif d'information « Le Grand Soir » ont mis l'accent sur l'appui quasi majoritaire à la résolution présentée par le ministre cubain des Affaires

étrangères, Bruno Rodríguez sur la nécessité de mettre fin à cette injuste mesure. Ils ont souligné que les États-Unis sont restés humiliés comme jamais auparavant avec les résultats du vote.

À ce propos, les principales agences de presse de la Russie, des portails informatifs et des chaînes de télévision ont reproduit le discours de Bruno Rodríguez qui a contrasté avec les déclarations du représentant d'Israël dans lesquelles ce dernier reconnaît que son vote reflétait les relations spéciales de son pays avec les États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/74103-le-monde-se-fait-lecho-de-lappui-international-a-la-lutte-de-cuba-pour-la-fin-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**